



## VOYAGE EN AUSTRALIE - JOUR 6

publié le 21/02/2017

---

Aujourd'hui ,journée à l'extérieur du collège . Nous avons pris le bus du collège pour aller découvrir la campagne et visiter une ferme. Nous avons commencé par la tonte des moutons à l'origine de la fameuse laine australienne puis nous avons vu travailler les chiens de berger , les « Australian Kelpie » qui dirigent les troupeaux de moutons ou de boeufs. L'après-midi, nous avons randonné dans le bush à la découverte des traces laissées par les animaux , kangourous , wombats, oiseaux . Nous avons pu « admirer » quelques jolis spécimens d'araignées .



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**